
 

COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N° 11 del 16/02/2016 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Audizione del Commissario straordinario Dott. Giovanni 
Arnone e Avv. Giovanna Mistretta – Chiarimenti su 
eventuali proposte di transazioni attuate o attuabili 

 

 

     Presente   Assente      Entrata         Uscita              Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

 SI                            15.30 16.30   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

SI                      15.30 16.30     

 
Componente 

                                 
Calvaruso 

Alessandro 

   SI  15.30 16.30   

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

  SI  15.30  16.30   

 
Componente 

Pirrone Rosario 
Dario 

 SI     

Componente Rimi Francesco                                               SI  15.45 16.30   

Componente Stabile Giuseppe                                         SI  15.30 16.30   

 

 

 



 

L’anno Duemilasedici (2016), il giorno 16 del mese di Febbraio alle ore 15.30, presso la Sala della Presidenza 

del  Consiglio si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 

Sono presenti il presidente Vario Marianna, il V/Presidente Di Bona Lorena e i componenti Calvaruso 

Alessandro, Dara Sebastiano e Stabile Giuseppe. 

Sono inoltre presenti regolarmenti invitati il Commissario Straordinario Dott. Arnone Giovanni e l’Avv. 

Giovanna Mistretta. 

Svolge le funzioni di segretario il V/Presidente Di Bona Lorena. Constatato il raggiungimento del numero 

legale il presidente Vario apre i lavori 

Introduce l’argomento il presidente Vario la quale riferisce che la seconda commissione consiliare si è già 
riunita presso la sede dell’Avvocatura comunale per analizzare tutte le transazioni effettuate nell’anno 
2015 e che il criterio adottato per il pagamento di suddette transazioni non è il più adatto. 

 Infatti, è stato chiesto se ci sia un criterio basato sull’ordine cronologico in base al protocollo di ingresso, 
criterio ritenuto valido dai componenti. In quella seduta, la commissione veniva a conoscenza che le 
transazioni venivano decise in base ad una sollecitazione dell’avvocato della controparte. 

Alle ore 15.45 entra il consigliere Rimi. 

L’Avvocato Mistretta ribadisce nuovamente che le transazioni avvengono nel 99.99% dei casi per 
risarcimento danni da buche, che vengono esaminati gli atti insieme al Dirigente del settore interessato, 
che si tratta principalmente del Settore servizi tecnici manutentivi e successivamente viene predisposta la 
delibera di giunta che autorizza la transazione. 

Interviene il Commissario straordinario dicendo che per quanto riguarda i risarcimenti danni che derivano 
da buche stradali, la valutazione è fatta dagli uffici, poiché si fida totalmente dei funzionari e dei dirigenti 
presenti nel nostro Ente. Invece è al vaglio dell’Amministrazione una transazione che riguarda una 
cooperativa per un importo vantato dal Comune  pari ad € 352.000,00 attestato da una sentenza di appello 
che è stata vinta dal Comune di Alcamo. 

Tale procedimento, iniziato parecchi anni fa, ha visto il Comune soccombente nella sentenza di primo 
grado, invece in appello la sentenza è stata ribaltata. Poiché a breve sarà emessa la sentenza in Corte di 
Cassazione, la Coop. Offre al Comune € 180.000,00 in via transattiva. 

Di conseguenza, l’Amministrazione sta valutando insieme al Segretario Generale se sia opportuno o meno 
accettare tale offerta. L’istruttoria degli uffici è positiva, ma il dott. Arnone nutre qualche perplessità. 



L’ufficio ritiene di suggerire questa soluzione, poi sarà il Commissario a valutare e capire se è conveniente 
addivenire ad una transazione o fare una contro proposta. Siccome l’udienza in Cassazione è fissata per il 
19 febbraio 2016 è opportuno prendere una decisione in tempi brevi. 

Secondo il Consigliere Calvaruso non si evince un criterio valido dalla relazione per effettuare una 
transazione per un importo pari circa alla metà del credito vantato, però il Commissario apprezza il lavoro 
svolto degli uffici perché in Cassazione può succedere di tutto.  

Per tale credito, gli uffici avevano già sottoposto all’Amministrazione una prima proposta transattiva pari ad 
€ 160.000,00 ottenendo però il parere negativo da parte del segretario generale a dal commissario 
straordinario. Successivamente è stata fatta una proposta per un importo pari ad  € 180.000,00 ed è al 
vaglio degli organi competenti.  

Il Commissario conclude, sottolineando che comunque l’atto transattivo è sempre un atto discrezionale, 
poiché dipende da molte valutazioni. 

La Commissione, infine chiede di poter visionare tutte le proposte di deliberazione che riguardano le 
transazioni. 

Alle ore 16.30 dopo avere ringraziato gli auditi, il presidente Vario chiude i lavori della commissione. 

 

 

 Il Segretario                Il Presidente 

    Sig.ra Lorena Di Bona           Sig.ra Marianna Vario 

 


